



DER KÖNIG IM STALL

Die Weihnachtsgeschichte nach dem Matthäus- und Lukas-Evangelium

Ein Puppentheater der Marionettenbühne Oberengstringen, Spieldauer eine knappe Stunde, mit anschliessendem Kurzgedanken zur Geschichte.

Für Familien mit Kindern, Geschichtenliebende, Interessierte, oder einfach für alle, die aus der Hektik des Vorweihnachtsstresses abtauchen und etwas Gutes für die Seele und den Geist geniessen möchten.

Wann: Sonntag, 22. Dezember 2024

Beginn: 17.00 Uhr (Türöffnung 16.30 Uhr)

Ort: Chimlisaal Schwerzenbach

P beim Parkplatz der Meier Tobler vorhanden

Veranstalter: glattal.church, Schwerzenbach

Eintritt frei
Kollekte